



öffentlich

Amt Bildung und Jugend

Informationsvorlage

Vorlagen-Nr.
I-7055/2023

Beratungsfolge Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport	Sitzungstermin 30.08.2023
--	-------------------------------------

Titel:

Ergebnisse des 2. Zukunftsausschusses der Stadt Luckenwalde

Erläuterung/Begründung:

Am 8. Juli 2023 fand der 2. Zukunftsausschuss in Luckenwalde statt, der von 10 bis 14 Uhr in der Akademie der Gesundheitsberufe abgehalten wurde. Der Zukunftsausschuss brachte eine Vielzahl interessanter Diskussionen zu den Themenfeldern Bewegung, Kultur und Gesundheit hervor, die auf die zukünftige Entwicklung und Gestaltung der Stadt abzielen. Neben der Abstimmungsphase über verschiedene Themen wurden auch spezifische Projekte und Initiativen diskutiert. Ein Schwerpunkt lag auf dem Projektstand zum Entwurf und Bau der Holzschaukel mit austauschbaren Elementen für den Hort Regenbogen. Während des Ausschusses wurden detaillierte Informationen zum aktuellen Stand des Projekts präsentiert, darunter auch ein maßstabsgetreues Modell der Schaukel. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer hatten die Möglichkeit, Rückmeldungen und Anregungen zu geben, um sicherzustellen, dass die Schaukel den Bedürfnissen der Zielgruppe optimal entspricht. Ein weiteres Highlight war die Abstimmung und Veränderung des Logos für das Pelikanküken. Verschiedene Vorschläge für ein neues Logo wurden vorgestellt und die Anwesenden hatten die Gelegenheit, ihre Präferenzen zu äußern. Die Diskussion konzentrierte sich um das Farbkonzept, welches im Nachgang des Ausschusses durch die Grafikerin überarbeitet wurde. Der abschließende Beschluss über das Pelikanküken soll in der 3. Sitzung des Zukunftsausschusses erfolgen.

Die Abstimmungsphase behandelte die eingegangenen Anträge für das Förderprogramm „Das Zukunftspaket für Bewegung, Kultur und Gesundheit.“:

Der Zukunftsausschuss votierte in der Abstimmung vom 08. Juli 2023 wie folgt:

1. Die Abstimmungsreihenfolge wurde durch den Zukunftsausschuss festgelegt:
 - Klein, aber Oho! Die Zwergenlandschaft erobert die Mensa!
 - Abenteuerland am Schulhorizont: Bunte Pausenfreuden für kleine Entdecker für den Pausenhof an der Friedrich-Ebert-Grundschule
 - Kunterbunte Krippen-Verkleidungsparty für unsere Kleinsten!

- Calisthenics-Station für den Treffpunkt 29
- Fit im GO7 - Neu- und Umgestaltung des Fitnessraums für Morgen!

2. Mehrheitliche Zustimmung bekam das Kunstprojekt: „Klein, aber Oho! Die Zwergenlandschaft erobert die Mensa!“ (Wandgestaltung) an der Friedrich-Ludwig-Jahn-Grundschule in Höhe von 500 €

Ja	Nein	Enthaltung
11	2	2

3. Mehrheitliche Zustimmung bekam das Projekt „Abenteuerland am Schulhorizont: Bunte Pausenfreuden für kleine Entdecker für den Pausenhof“ (Bodengestaltung) an der Friedrich-Ebert-Grundschule in Höhe von 2.500 €

Ja	Nein	Enthaltung
8	6	1

4. Mehrheitliche Zustimmung bekam das Projekt „Kunterbunte Krippen-Verkleidungsparty für unsere Kleinsten!“ in Höhe von 750 €

Ja	Nein	Enthaltung
7	3	4

5. Mehrheitlich abgelehnt wurde das Projekt „Calisthenics-Station – wir schweißen uns unsere Workstation selbst!“ für den Treffpunkt 29 in Höhe von 20.200 €

Ja	Nein	Enthaltung
2	8	5

6. Mehrheitliche Zustimmung bekam das Projekt „Fit im GO7 - Neu- und Umgestaltung des Fitnessraums für Morgen!“ in Höhe von 10.000 €

Ja	Nein	Enthaltung
12	2	1

7. Im Rahmen der Umsetzung der Kunsteislaufbahn brachte die Verwaltung den Vorschlag ein, dass diese Maßnahme, welche bereits im ersten Zukunftsausschuss mehrheitlich angenommen wurde, auf der Sportfläche an der Dessauer Straße umgesetzt wird. Dieser Vorschlag bekam eine Mehrheit.

Ja	Nein	Enthaltung
7	5	2

Nachdem alle Projektanträge abgestimmt worden sind, verbleiben noch 15.250 € für weitere Projekte. Daher wird am 07. Oktober 2023 ein weiterer Zukunftsausschuss stattfinden. Um weitere Ideen und Projekte zur Abstimmung bringen zu können, ist eine Ideenwerkstatt für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene in Vorbereitung.

Bürgermeisterin

Amtsleiterin

a